



28.02.2018

## DAS WAR DIE NETZWERKSTATT 2018!

Volles Haus in Kassel: 380 Teilnehmer kamen in diesem Jahr zur Netzwerkstatt: Werkstätten und Ausrüster, Versicherer, Flotten- und Leasingverantwortliche. Das Branchenevent themisierte in der sechsten Auflage sehr emotional, wie erfolgreiches Schadenmanagement funktionieren kann. In den

Kamingesprächen mit Peter Boecker, DEVK, Detlev Ballas, LVM, sowie Markus Stumpp von der Innovation GmbH ging es vor allem um das Thema Vertrauen und partnerschaftliches Zusammenarbeiten auf Augenhöhe. Eindrücke von der diesjährigen Veranstaltung erhalten Sie im colorview.